

ABSTRAK

Imam Sayyidi, 2020, Layanan Konseling Terhadap Penanganan Korban Penyalahgunaan Narkoba Di Lembaga Rehabilitasi Narkoba Ghana Recovery Yayasan Ghanation Pamekasan, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr. H. Moh. Muchlis Solichin, M. Ag

Kata Kunci :Layanan Konseling Terhadap Penanganan Korban Penyalahgunaan Narkoba

Peneliti ini dilatar belakangi penyalahgun narkoba dan obat-obatan di Indonesia memang menjadi persoalan serius yang harus dicarikan penyelesaiannya, sekilas kita pemakaian NARKOBA (narkotika, psikotropika dan zat adiktif) terjadi hamper merata di semua lapisan masyarakat dari kalangan atas hingga anak jalanan terutama pada saat ini banyak sekali kalangan pelajar, mahasiswa. Maka dari peran seorang konselor berperan aktif dalam pemulihan penyalahgunaan narkoba untuk memberikan layanan konseling bagi korban penyalahgunaan narkoba.

Ada tiga fokus yang menjadi kajian utama peneliti yaitu : (1) Bagaimana Profil Pecandu narkoba di ghana recovery yayasan ghanation pamekasan? (2) Bagaimana tahapan layanan konseling dalam menangani korban penyalahgunaan narkoba di ghana recovery yayasan ghanation pamekasan? (3) Apa saja hambatan dalam pelaksanaan layanan konseling dalam menangani korban penyalahgunaan narkoba di ghana recovery yayasan ghanation pamekasan?

Peneliti ini merupakan peneliti kualitatif dan jenis penelitiannya adalah deskriptif teknik yang digunakan dalam prosedur pengumpulan data ialah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Aktifitas dalam penelitian analisis data penelitian meliputi reduksi data, display data, dan kesimpulan. Sedangkan dalam pengecekan keabsahan data peneliti melakukan dan trigulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pertama, Bagaimana Profil Pecandu narkoba di ghana recovery yayasan ghanation pamekasan?, dilihat dari jenis latar belakang jenis penyalahgunaan narkoba, terpengaruh teman dengan rasa penasaran, kecanduan. klien suka rela, dan klien kiriman dari ka polres. Kedua, Bagaimana tahapan layanan konseling dalam menangani korban penyalahgunaan narkoba di ghana recovery yayasan ghanation pamekasan? adalah: Detoktifikasi, therapy psikologis, therapy psikososial, therapy religi, dan layan konseling. Ketiga, Apa saja hambatan dalam pelaksanaan layanan konseling dalam menangani korban penyalahgunaan narkoba di ghana recovery yayasan ghanation pamekasan? adalah : 1). klien yang menyalagunaan narkoba yang sudah mengalami kondisi parah, 2). klien masa pra kontemprasi, 3). klien masa pra kontemprasi, 4). klien belum bisa terbuka sepenuhnya dan klien tidak jujur ketika berbicara dengan konselor.